

③自分だけ幸せならよい、という利己心を持っていないこと。

④親や囲りの人たちの愛情を素直に受け取れる純粋な心を持っていること。

等々です。

しかし、物事を理解したり、判断したりすることは、健常者の何倍も時間がかかります。けれど一度理解したことは、がまん強くやりとげる力を持っております。

人間だれでも万能ではなく、長所もあれば短所もあります。お互に弱い所を補完しながら生活する、それが家であり社会ではないでしょうか。

障害を持っている人たちの住みやすい町は、健常な心身を持っている人たちには、もっと住みやすい町だと思っております。

住みやすく、安らぎのある町づくりのために、是非皆様方のお力を借りたくお願い申し上げます。

ほんとうにありがとうございました。

お礼の言葉： 会長 味方義一

胸につきさるものがありました。自分も子供、孫達が元気で転げまわっている姿を見るにつけ、そうゆう障害児をお持ちの環境にある皆さまのご苦労がしのばれます。福祉というと老人、老齢化についての福祉ばかりが見伝されており、つい目がそちらの方へ向き易いが地域にはまだまだ目を向けなければならない問題がある事を知らされました。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

3月5日例会： 「10周年全体会議」 会場V I P 時間 6:30 p m~

3月12日例会： 会員卓話 長谷川恵慈会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ

3月19日例会： 外部卓話 「レディース・バーテンダーコンテスト日本一」 梨木美裕樹さん

3月26日例会： 会員卓話 外山晴一会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ



三条北ロータリークラブ週報

真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

例会日
1996. 2 . 27
累計 No 452
当年 No 32

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

会長／味方義一
幹事／木宮 隆
SAA／稻田憲治

行 事： 外部卓話「どの子もすてらんねえ」

三条市手をつなぐ親の会（三条市育成会）会長 鈴木守男様

出 席： 本日の出席 59名中42名

先々週の出席率 59名中50名 84.75% (前年同期 86.54%)

先週のメークアップ： 2月20日 新潟中央RCへ 佐藤啓策さん

21日 三条RCへ 味方義一さん 山上茂夫さん 落合益夫さん

21日 新潟南RCへ 佐藤啓策さん

22日 加茂RCへ 味方義一さん 山上茂夫さん

22日 新潟西RCへ 佐藤啓策さん

22日 燕RCへ 小林 満さん 石川勝行さん

23日 新潟東RCへ 佐藤啓策さん

26日 三条南RCへ 平松利朗さん 五十嵐英雄さん 加藤 実さん
坂本勝司さん

ゲ ス ト： 三条市手をつなぐ親の会（三条市育成会）会長 鈴木守男様

ビ ジ タ ー： 加茂RCより 吉田慎一郎さん

三条RCより 渡辺喜彦さん 五十嵐昭一さん 萩野保和さん

三条南RCより 吉田秀治さん 佐藤英一さん 鈴木園彦さん 荘沢喜一郎さん

会長挨拶： 味方義一

今日もたくさんのお客様ありがとうございます。心より歓迎致します。どうぞごゆっくりおすごしあさい。なお卓話をいただきます鈴木守男様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。鈴木守男様は知的障害児の通所福祉作業所すてっぷハウスの設立に大変なご尽力をされ、又、手をつなぐ親の会の会長さんでいらっしゃいます。今日は心身障害児等のその方面的問題点などをお聞かせねがい、我々で奉仕できるものは何かを勉強させていただきたいと思います。三条市より

チャリティーに対する礼状が届いております。10周年式典も近づいてまいりました。各部会、各委員会の会議が続いております。ご苦労さまです。4月14日を成功させましょう。

幹事報告：佐藤（義）次年度幹事

- 1996～97年度R・Iのテーマ発表あり 築け未来を行動力と先見の眼で
- 堀川年度の公式訪問日程発送付あり 平成8年11月19日（火）
- 三条中央ライオンズクラブ創立30周年記念式典招待及び案内状の送付あり

日時 平成8年4月20日（土）

会場 県央地場産センター 会長出席予定

- 桐生南RCより創立30周年の挨拶状送付あり
- 広島RC会員熊平製作所社長熊平雅人様より「抜粋のつづりその55」の惠送あり

三条北ロータリークラブ10周年記念式典懇親会 「スーパーセレモニー感謝の集い」 4月14日（日）まであと 41日！

10周年記念実行委員会近況報告：梨木建夫

2月20日（火）6時半よりロイヤルホテル2Fで八人会と会長、幹事、オブザーバー梨木氏をまじえてカンカン、ガクガクの論議を熱っぽく戦かわせ、当日は来賓、来訪ロータリアンの皆様に喜こんでいただくべく準備中!! 又、北鼓隊のメンバー10人は毎週木曜日、上林小で寒中、欠席者もなく猛特訓中、新しい「ハッピ」が欲しい……!?（余談）

山上委員長と長谷川式典部長は心労で髪が白くなってしまったといつてましたが、長谷川氏は理解できるのですが、山上委員長の場合、髪はどうでしたかネ……？ ウーン！？

実行委員会もここまでできますと、連日の会議、会議で神経をすりへらし、疲労してまいります。大所、高所のご意見、ご叱声も聞く耳はしっかりとおるつもりでございます。多少の手違いや手順の前後等失敗もあると思いますが、もう少し暖かい目で、暖かい声もかけて欲しいものです。なにも好きでやっておる人は一人もいませんが、指名された以上、最後まで責任をとる覚悟で八人会、いや実行委員会は全員燃えております。又、一般の会員の方々も他人事とはとらずに北ロータリークラブ全員の総意で協力してやるんだという自覚をお願いいたします。

ニコニコボックス： 27日現在累計 892,576円

大野新吉君 本月の卓話鈴木さん宜しくお願いします。

長谷川博一君 鈴木会長を歓迎いたします。お話をのしみにいたしております。

山崎勲君

佐藤文夫君 ボックスに協力！

羽賀一夫君 娘の千明がスキーの準指導員試験に合格しました。スキーが好きで嫁に行くのが遅れそうです。

梨本清一君 「三条市手をつなぐ親の会」鈴木守男会長の日頃のご奉仕に心より敬意を表します。本日の卓話ありがとうございます。

本間建雄美君 鈴木守男様卓話楽しみにしてます。

今井克義君 鈴木守男さんの卓話に感謝して。

外山晴一君 BOXに

吉川吉彦君 三条市手をつなぐ親の会会长鈴木守男さん本日の卓話に感謝して。

ロータリー財団ボックス：

米山忠俊君 10周年を記念して準P・H・FからP・H・Fに申請させて頂きます。

イライラボックス： 27日現在累計 9,000円

卓 話： 「御礼」三条市手をつなぐ親の会会长 鈴木守男様

設立10周年、おめでとうございます。

このたび、貴クラブ記念事業として、当会が運営しております、三条福祉作業所“すてっぷハウス”に多額のご寄付をいただきました。知的発達障害を持ちながら、毎日作業にがんばっております、通所メンバーに代わりまして心より御礼申し上げます。

“すてっぷハウス”は、平成7年4月に“さくらの家”に続く、民間運営の作業所としてオープンいたしました。ノーマライゼーションという言葉は、地域社会で普通に暮らす、という意であります。障害があっても、毎朝元気に家を出て、働く場が欲しい、そんな願いが実現したものであります。

実績のない一年間は、県・市の補助金は一切ありません。親とボランティアが必死に支えてまいりました。通所メンバーが給料は月額千円でしたが、がんばった結果昨秋より三千円になりました。働いているメンバー7人のうち最も若い2人も来年は成人式を迎えます。平成8年度は念願の補助金の予算計上をしていただいております。ようやく専任の指導スタッフ採用のめどもたちました。

そんな厳しい中での、皆様のご厚志は“すてっぷハウス”的自立へ向っての旅立ちを大きく支え、応援してくださるものであります。

知的発達障害を持つ人々は、健常な心身を持つ私達が忘れ様としているもの、遠い過去のどこかに忘れ去ったものを持っております。それは、

①他人を疑う心を持っていないこと。

②他人をだましたり、裏切る心を持っていないこと。

